



COMMUNIQUÉ DE PRESSE – 4 NOVEMBRE 2019

Yves Laszlo nommé Directeur de l'Enseignement et de la Recherche de l'X



Yves Laszlo est nommé Directeur de l'Enseignement et de la Recherche de l'X par arrêté de la Ministre des Armées, sur proposition du président du conseil d'administration de l'École polytechnique. L'ancien Directeur adjoint pour les Sciences à l'École normale supérieure de Paris succède ainsi à Frank Pacard, et prend également en charge les fonctions de responsable du Comité d'enseignement et de recherche de l'Institut Polytechnique de Paris.

Yves Laszlo, âgé de 55 ans, est titulaire d'un doctorat en mathématiques de l'Université Paris-Sud (1988), et est un spécialiste mondialement reconnu de la géométrie algébrique. Après une carrière de chargé de recherche au CNRS puis de professeur à l'UPMC, il devient en 2004 professeur associé à l'École polytechnique, au sein du Centre de Mathématiques Laurent Schwartz (CMLS) dont il prend la direction de 2006 à 2010. Il devient ensuite professeur à l'Université Paris-Sud, et crée puis dirige la Fondation Mathématique Jacques Hadamard et son LabEx LMH dont la vocation est de rassembler les mathématiciens du plateau de Saclay.

Entre 2012 et 2019, il est nommé Directeur adjoint pour les sciences à l'École normale supérieure de Paris. À ce poste, il prend en charge la formation, la recherche, l'immobilier, les ressources humaines et tout ce qui concerne les sciences au sein de l'École. Il est aussi responsable de sa représentation au sein de Paris Sciences et Lettres.

« Yves Laszlo apporte son expérience et sa connaissance approfondie de l'enseignement supérieur et de la recherche scientifique afin d'entraîner l'École polytechnique et l'Institut Polytechnique de Paris vers le plus haut niveau académique international. » souligne Eric Labaye, Président de l'École polytechnique.



CONTACTS PRESSE

ÉCOLE POLYTECHNIQUE

Aurélia Meunier Sara Tricarico
+ 33 1 69 33 38 74 / + 33 6 65 43 60 90 + 33 1 69 33 38 70 / + 33 6 66 53 56 10
aurelia.meunier@polytechnique.edu sara.tricarico@polytechnique.edu



À PROPOS DE L'ÉCOLE POLYTECHNIQUE / Largement internationalisée (40% de ses étudiants, 39% de son corps d'enseignants), l'École polytechnique associe recherche, enseignement et innovation au meilleur niveau scientifique et technologique. Sa formation promeut une culture d'excellence à forte dominante en sciences, ouverte sur une grande tradition humaniste.

À travers son offre de formation – bachelor, cycle ingénieur polytechnicien, master, programmes gradués, programme doctoral, doctorat, formation continue – l'École polytechnique forme des décideurs à forte culture scientifique pluridisciplinaire en les exposant à la fois au monde de la recherche et à celui de l'entreprise. Avec ses 23 laboratoires, dont 22 sont unités mixtes de recherche avec le CNRS, le centre de recherche de l'X travaille aux frontières de la connaissance sur les grands enjeux interdisciplinaires scientifiques, technologiques et sociétaux. L'École polytechnique est membre fondateur de l'Institut Polytechnique de Paris.

www.polytechnique.edu